

Guía SEMANAL

34 años

DISTRIBUCIÓN GRATUITA



Edición N° 1767

Año XXXV

Del jueves 12 al
miércoles 18 de junio del 2025

949651986

www.guiasemanal.pe
guiasemanal@yahoo.es

@VanGoghVivo

VAN GOGH VIVO

REAL+INMERSIVO

VIVE LA EXPERIENCIA COMPLETA

TODOS LOS DÍAS EN mallplaza

ENTRADAS EN JoinnUs

Trujillo vive el arte inmersivo con Van Gogh Vivo

Desde el 6 de junio en Mall Plaza Trujillo

Trujillo se convierte en el nuevo epicentro del arte digital con la llegada de **Van Gogh Vivo**, una exposición inmersiva que conecta al público con la vida y obra de uno de los artistas más influyentes de la historia: **Vincent Van Gogh**. Tras su exitoso paso por Lima, Quito y Guayaquil, esta impactante muestra abre sus puertas hasta el 10 de agosto en Mall Plaza Trujillo (Estacionamiento 4).

La propuesta combina arte, tecnología y emoción, permitiendo al visitante vivir un recorrido completamente guiado por expertos, donde se

mezclan proyecciones envolventes, ambientaciones sonoras y zonas interactivas para experimentar el arte como nunca antes. Obras mundialmente reconocidas como *La noche estrellada*, *Los girasoles*, *El dormitorio en Arlés* y *Campo de trigo con cuervos* cobran vida en un for-



mato que estimula todos los sentidos.

Además de ser una experiencia visual impactante, **Van Gogh Vivo** invita a tomarse fotografías, reflexionar y emocionarse con el legado artístico del pintor. Es una actividad ideal para toda la familia, combinando educación, arte y entretenimiento en un solo lugar.

Entradas y horarios

Lunes a viernes:

- Niños (hasta 12 años): S/ 20 soles

- Adultos: S/ 30 soles

Sábados, domingos y feriados:

- Niños: S/ 20 soles

- Adultos: S/ 35 soles

Reservas escolares

(previa coordinación):

Entrada por estudiante:

S/ 10 soles

Compra tus entradas en línea:

<https://n9.cl/190ir>

Horarios de atención:

Lunes a viernes: de 12:00 m. a 9:00 pm.

Sábados, domingos y feriados: de 10:00 am. a 9:00 pm.

Atención al cliente: +51 949 172 339

Descubre UPAO:

LOS PROFESIONALES DE CALIDAD SE LOGRAN CON EXIGENCIA

Estudia en UPAO

EXAMEN DE ADMISIÓN **22 JUN.**

+80%
de cursos presenciales

Convenios internacionales de movilidad académica

La biblioteca más grande del norte del país

+190
laboratorios y talleres para reforzar tu aprendizaje

Complejo Deportivo UPAO +20,000 m² de áreas múltiples



descubre.upao.edu.pe

Conversa con Kevin, nuestro chatbot:

980 725 323

UPAO
UNIVERSIDAD PRIVADA ANTENOR ORREGO

NUESTRA REGIÓN

DE AYER Y SIEMPRE

Historias breves, tradiciones,
anécdotas y semblanzas

“Chueco”

CÉSAR GÁLVEZ MORA



Honores en el Newell's Old Boys, 1943.

Sin duda, **Juan Honores Mostejo** (“**Chueco**”), nacido en Ascope el 4 de marzo de 1915, fue uno de los mejores arqueros peruanos de todos los tiempos, que jugó partidos memorables en equipos peruanos, argentinos y en la selección peruana.

Ex estudiante de la escuela N° 243 de su tierra natal, empezó jugando básquetbol y luego

pasaría a desempeñarse como arquero en el Atlético Ascopano (“**León Dormido**”), donde descollaba por su gran estatura (1.82m) y por sus piernas arqueadas, lo que le valió su apelativo.

Luego, llevado por don Javier Larco Herrera, pasaría al club Alfonso



El Chueco en el arco de Universitario de Deportes, 1936.

Ugarte de Chiclín (“**Los Diablos Rojos**”), y a partir de 1936 jugaría por el Club Universitario de Deportes, en Lima, que campeón en 1939. Honores fue convocado a la selección peruana para el Sudamericano de 1937 (en Buenos Aires), de 1941 (en Santiago de Chile) y de 1942 (en Montevideo).

Sus grandes cualidades le llevarían a ser contratado por el Newell's Old Boys (Argentina), con en el cual debutó en 1941, y en 1944 pasaría al Platense, donde cerró su ciclo en el fútbol argentino, pasando a entrenar al Banfield en 1948.

Luego retornó al Perú, donde sería entrenador-jugador del Centro Iqueño. Luego entrenó a Sporting Cristal, Deportivo Municipal, Defensor Lima, Carlos Mannucci, Atlético Grau, Sport Boys, José Gálvez, Juan Aurich, Torino y Deportivo Junín, retirándose en 1977. Pasaría luego a laborar como periodista en el diario Expreso, hasta su deceso el 9 de junio de 1990.

El “**Chueco**” Honores no ha sido reconocido en los últimos tiempos por entidades oficiales del ramo; no obstante su estela es un ejemplo para las nuevas generaciones de arqueros.

“Conócete a ti mismo”

Clase gratuita: 13 de junio

Nueva Acrópolis como Escuela de Filosofía promueve el desarrollo humano y es por ello que nos estarán brindando una Clase Gratuita del Curso: “**Conócete a ti mismo**”, el viernes 13 de junio, a las 7:30 pm en su Sede Primavera, Av. América Norte 2306, Urb. Primavera, Muchas veces nos sorprendemos de cómo algunos aspectos de nosotros mismos nos resultan desconocidos y no sabemos cómo reaccionar o que hacer para lograr conocernos. También está el hecho de poder conocer a los demás y cómo desarrollar formas a fin de lograr conocerlos-

Conocer te servirá para:

- Identificar tus fortalezas, para desarrollarlas; y tus debilidades, para trabajar sobre ellas. Ser una persona más fuerte. Ejemplo de algunas fortalezas: capacidad de análisis y reflexión, objetividad, autodominio.

- Acercarte a tu mundo interior y descubrir tu esencia como ser humano, tu parte espiritual o tu voz interna.

- Comprender la naturaleza humana y a las demás personas, para lograr una mejor convivencia.

- Ser auténtico, más allá de las influencias externas o de las etiquetas.

- Al ser más objetivo sobre tus fortalezas, puedes decidir sobre tu futuro con mayor acierto.

Será una oportunidad para identificar que poseemos y cómo podemos superar nuestros defectos y situaciones para ser más mejores seres humanos así como ser eficientes en nuestros propósitos y principalmente vivir en armonía desarrollando nuestro ser interior que se manifiesta en como percibimos la vida y en el servicio a los demás.

Estamos todos invitados a asistir, así como a visitar sus redes sociales y la página oficial:

@ACROPOLIS.TRUJILLO

¡Asiste a una clase gratuita!

Conócete a ti mismo

Viernes 13 de junio
7:30 p.m.

Lugar: Av. América Norte 2306
Urb. Primavera

Debemos registrarnos para luego recibir un recordatorio.

Redes sociales:

<https://www.instagram.com/nuevaacropolistrujillo/?hl=es-la>

<https://www.facebook.com/acropolisperu.trujillo>

Conoce el nuevo Centro de Experiencia Universitaria (CEU) de UPAO

Universidad Privada Antenor Orrego invierte en un nuevo espacio en su campus Trujillo



El nuevo centro contará con áreas administrativas de atención integral, espacios de estar, un anfiteatro para eventos culturales y académicos, cafeterías, plazas abiertas y áreas verdes

UPAO sigue creciendo para su comunidad estudiantil y presenta el que será su **Centro de Experiencia Universitaria**, un proyecto emblemático que redefine la vida universitaria en su campus Trujillo y que beneficiará a más de 23,000 estudiantes.

Con más de 8,600 m² de moderna infraestructura, este espacio está diseñado para ofrecer a la comunidad orreguiana un lugar de encuentro, integración y esparcimiento que complementará su formación profesional y personal.

El nuevo centro contará con áreas administrativas de atención integral, espacios de estar, un anfiteatro para eventos culturales y académicos, cafeterías, plazas abiertas y áreas verdes pensadas para brindar momentos de relajación y convivencia en un entorno moderno, seguro y acogedor.

El **Centro de Experiencia Universitaria** será el corazón social de UPAO: un lugar donde se vivirán experiencias inolvidables, fortaleciendo los lazos de su comunidad, creando un ambiente universitario vibrante y dinámico.

¿Qué áreas contempla el CEU?

1.- Plataforma de Orientación y Asistencia al Estudiante. Espacio destinado a brindar servicios de orientación e información a los estu-

diantes. Contará con un aforo para 50 personas.

2.- La capilla. Contará con un altar para uso adoratorio. Aquí se realizarán servicios parroquiales. Aforo: 85 personas.

3.- Bloque Central de Servicios Estudiantiles. Concentrará diversos servicios de atención a la población estudiantil. Su diseño se ha configurado en dos zonas:

Zona cerrada: Destinada para áreas de Servicio de Salud de la Oficina de Bienestar Universitario, con un tópicico de urgencia y emergencia,

nueve consultorios, un laboratorio, un lactario y un escenario con sus ambientes complementarios.

Además, ambientes de la Defensoría Universitaria, Pastoral, oficinas administrativas de Actividades Culturales y Extracurriculares; además de otros servicios propios de la Dirección de Experiencia Estudiantil y Bienestar Universitario, entre otros.

Y en un tercer nivel se habilitarán espacios exclusivos para talleres extracurriculares de danza, teatro y coro y ambientes de servicios. Toda esta estructura será alimentada por energía solar.

Zona semi abierta: Fabricada con madera Shihuahuaco, certificada como un sistema de pérgolas o andamiajes para los espacios de encuentros, terrazas, circulación.

Dispondrá de dos tribunas con un bloque central, que creará un espacio multifuncional para el esparcimiento de los estudiantes, en el que se podrán desarrollar actividades académicas, ferias, entre otras.

Las graderías tendrán un aforo para 380 espectadores y bajo ellas se ubicará una plazoleta con bancas y cafetín para la comunidad universitaria.

Este proyecto paisajístico se zonifica por lugares de encuentros a través de secuencia de plazas:

4.- Plaza Institucional. Se ubicará en el ingreso principal del campus universitario, teniendo de marco un espejo de agua. Contendrá la estatua de Antenor Orrego y el paseo de banderas.

5.- Plaza del estudiante. Rodeada de árboles de choloques, ubicada como antesala a la Plataforma de Atención al Estudiante.

6.- Plaza de los promotores. Dentro del proyecto se ha considerado homenajear a los promotores fundadores de la universidad. La propuesta está conformada por una serie de placas de concreto con letras en bajo relieve de los nombres de cada uno de los promotores que ha tenido y tiene la Universidad Privada Antenor Orrego, conjugándose con el tratamiento paisajístico propuesto, considerando tratamiento lumínico y frases representativas alusivas a los promotores, los cuales estarán alineados a los parámetros comunicacionales de la universidad.

7.- Explanada. Se trata de un espacio multifuncional de área verde ubicado frente al escenario, con un aforo para 190 espectadores.

Promueven la ecoeficiencia

El proyecto contempla el uso de energías renovables, por lo que en la plataforma de atención y bloque central tendrá un sistema de paneles solares para reducir el consumo de energía eléctrica tradicional.

Si deseas conocer más de este centro, puedes ingresar a:

upao.info/ceu.

VillaFlor
FLORISTERÍA

¡¡ La más grande Floristería de Trujillo !!

AHORA también especial sección de **PELUCHES y REGALOS** para toda ocasión!

Pasaje San Agustín 179-181
Tef. (044) 201826
Cel.: 949 643094

Mz X It. 22, La Merced 3ra. etapa (costado Janos Húsares)
Tef.: (044) 666009
Cel.: 943 000385

Homenaje al Dr. David Juan Ferriz Olivares

Fundador de las Escuelas Libres de Investigación Científica para Niños – ELIC.



El Dr. **David Juan Ferriz Olivares** nació el 12 de junio de 1921, en la Legación de México en Kobe, Japón, donde sus padres -diplomáticos mexicanos- residían temporalmente. Su infancia estuvo marcada por una formación cultural diversa; se definía a sí mismo como **“un sudamericano de cuna mexicana nacido en el Japón”**.

Después de vivir dos años en San Francisco (EE.UU.), llegó a México, donde el contacto precoz con la literatura y la filosofía influiría profundamente en su creatividad musical y su inclinación a la investigación científica. Su educación se desarrolló en diferentes centros y países, tales como la Escuela Nacional Mexicana, el Colegio Francés San Borja, el Colegio Americano y el Colegio Hebreo.

Estudió Filosofía y Economía y se tituló como Doctor en Filosofía y Letras, además de interesarse en las ciencias aplicadas. En la Tribuna Libre de México se inició como orador dictando más de 7000 conferencias y cursos a lo largo de su vida.

El 3 de diciembre de 1953, se integra a la obra del **Dr. Serge Raynaud de la Ferrière** a la que consagra el resto de su vida y de quien llegó a ser el discípulo predilecto, traductor prologuista y coordinador de su literatura, llegando a ser reconocido por su Maestro como su **Apóstol del Saber**. Durante 7 años Mantuvieron una intensa correspondencia intercambiando 2 cartas semanales; un hecho sin precedentes en la historia. Realizó extensos viajes por el mundo, residiendo durante largos periodos en Nueva York, Puerto Rico, Colombia, Perú y Venezuela. Su actividad misional lo llevo a recorrer constantemente América, Europa, Australia y el mundo. El Dr. David Ferriz Olivares unió la Ciencia, el Arte, la Filosofía y la Didáctica para construir un mundo unido por el Saber.

La **Fundación ELIC, Escuelas Libres de Investigación Científica** es una



institución mundial sin fines de lucro con sede mundial en Caracas, Venezuela, fundada por Él y la Contadora María Nilda Cerf Arbulu. Con origen y primeras actividades en 1977, la fundación se expandió por América, Europa, Australia y el mundo. Desde 1991 es reconocida como Fundación Privada en numerosos países. La Fundación ELIC se enfoca en la **FORMACIÓN-CRÍTICA EN LA INVESTIGACIÓN** en la niñez; inspirada en los ideales planteados por el Dr. Serge Raynaud de la Ferrière, quien enfatizaba que: **“Lo importante no es solamente enseñar algo a un niño; es formar su espíritu para la observación y la reflexión, la crítica en la investigación y el amor a la verdad”**, con el objetivo de despertar en ellos la comprensión del mundo a través del **SABER**, para aplicar su **INVESTIGACIÓN** con una actitud profundizadora, creativa, social, científica, epistemológica y andragógica.

La Fundación ELIC promueve la formación de un ambiente educativo para que el niño desarrolle su potencial, proporcionándole los elementos necesarios para crecer armónicamente consigo mismo y con la sociedad.

Una de las actividades en homenaje permanentes que se realizará en esta fecha especial es la entrega simbólica de un ajuar al primer bebé nacido el 12 de junio. En este 104° aniversario de su natalicio se entregara en el Hospital Regional de Trujillo. Con este presente queremos desear al niño que lo reciba, una vida plena y trascendente, en la que su talento contribuya a la construcción de una sociedad más sabia, solidaria y saludable, capaz de vivir en armonía y afrontar con conciencia de vida los grandes cambios que se avecinan.

¡Celebra, UPAO!

Logra el tricampeonato en fútbol y futsal en la Liga Universitaria.

Además, consigue el subcampeonato de básquetbol y vóley



Con un contundente 4 a 1, la Universidad Privada Antenor Orrego (UPAO) se impuso a la Universidad Católica de Trujillo (UCT) en la gran final de fútbol por la Liga Universitaria y conquistó el tricampeonato (2023, 2024 y 2025). El certamen fue organizado por la Federación Deportiva Universitaria del Perú (Fedup).



El emblemático estadio Mansiche fue escenario del partido y de la victoria del representativo orreguiano. Los goles fueron convertidos por Samuel Vittery, Fernando Miranda (2) y Daniel Vargas. Con este nuevo título, la UPAO clasifica a los **Juegos Regionales Universitarios**, que se disputarán entre octubre y noviembre del presente año.

Oro en Futsal Femenino
La segunda medalla de oro para la UPAO y el segundo tricampeonato vino por parte del seleccionado de Fútbol femenino. A las dirigidas por Lourdes Merino Sáenz les era suficiente el empate y así fue. El marcador quedó 1 a 1, en el último partido, ante su rival, la Universidad Privada de Norte (UPN). En la primera ronda también la venció la UPAO por 3 a 2.

La última fecha se desarrolló en las instalaciones de la UCT, en medio de la alegría de todos los universitarios. Tras conseguir este nuevo galardón, el representativo orreguiano clasificó también a los Juegos Regionales Universitarios.



Agradecimiento a San Judas Tadeo
T.L.D.L.G. y S.F.Y.A.

Medallas de plata en básquetbol y vóleybol masculino

Por la Liga Universitaria de básquetbol femenino y masculino, la UPAO alcanzó el subcampeonato y la medalla de plata en la presente edición; lo mismo sucedió en vóleybol masculino. Cabe mencionar que, además, se consiguió la presea de bronce en el vóleybol femenino.



El Festival del Libro cerró su III edición

Concluyó el III Festival del Libro de Trujillo, que en homenaje a **Ciro Alegría** se desarrolló en la icónica Plazuela del Recreo, en el Centro Histórico de nuestra ciudad.

Laureados escritores nacionales y extranjeros pusieron la nota de relieve a esta importante actividad que –según los organizadores y quienes participaron con un stand de exposición- mereció mayor apoyo y facilidades de las autoridades regionales y provinciales. Aún así, el público se dio cita para escuchar las valio-

sas ponencias de consagrados autores y también las interesantes participaciones de los clubes de lectura, quienes pusieron una nota muy especial en este evento, como el caso del Club "Los Inmortales" (en honor a la Academia a la cual últimamente tuvo su ingreso Mario Vargas Llosa, en París), que para finalizar su aplaudida participación presentó a la niña **Almendra Sofía Sandoval Jimeno**, quien a sus 6 años de edad deleitó con la lectura de la fábula "El



puma y el zorro (puma-wan atuq)" de los célebres escritores Adolfo Vienrich y Mariano Melgar.



LA PRADERA
ATELIER FLORAL

Detalles que emocionan y sorprenden

991 170 609

www.florialapradera.com

Av. Prolongación César Vallejo Mz. D Lote 37, Urb. Praderas del Golf



LAVADO DE Edredones

aquarela
LAVANDERÍA Y TINTORERÍA

SERVICIO DELIVERY SIN RECARGO
981 646 404

AbreLista

El Ranking Musical Peruano



Mauricio Rosadio alcanza el primer lugar de la semana.

Las 10 PRIMERAS de la Semana 23:

- 1.- Van Gogh - **Mauricio Rosadio** - Lima
- 2.- Un ángel, un demonio y un loco de atar - **Rüe Morgue 131** - Huancayo
- 3.- La conquista - **Saloma** - Lima
- 4.- Pánico - **La Rattio** - Lima
- 5.- Chuco - **A.Chal, Los Mirlos, Kayfex** - Trujillo
- 6.- Sangre del pueblo - **Javieres La Banda** - Huancayo
- 7.- Dualidad - **Los Lémunders** - Trujillo
- 8.- Solo quise amarte - **Aligol** - Huaraz
- 9.- Killa Ñawicha - **Damaris, Rosa Gallegos** - Lima
- 10.- Altamar - **Chinese Park** - Huancayo

ESTRENOS de la Semana 23:

- La unión hace la fuerza - **Charlie Parra Del Riego** - Lima
 Al sur - **Dance Animale** - Tacna
 Te voy a salvar - **Gala Brie** - Lima
 Volando alto - **Flying Tall** - Chupaca
 El Foco - **Coral** - Lima
 El jardín de mi vida - **RetroFuturo** - Cusco
 Remember - **Parker Willis** - Lima

- Gravedad - **Los Ficus** - Pucallpa
 El guerrero - **Difonia** - Lima
 Cucarachas gigantes - **Salvajismo** - Trujillo
 La mochila de la escuela - **Oscar Dlc** - Lima
 Lluqi - **Llora corazón** - Ayacucho
 Pesadillas - **Los Membrillos** - Lima
 Reflejo siniestro - **Rüe Morgue 131** - Huancayo
 Deja las palabras - **Turbopótamos** - Lima
 En la oscuridad - **Fako The Tiger** - Sullana
 ¿Por qué no paramos? - **Left Avenue Joiners** - Lima
 Las Piedritas - **Carlos Mancha** - Ayacucho



- Vuelve a Nacer - **Lamarque** - Lima
 Ojos de miel - **Bastti** - Lima
 Una y otra vez - **Andrés Carreño** - Lima
 Dolor atmosférico - **Búho Ermitaño** - Lima
 La chica del disfraz - **Alonso Villarán** - Lima
 Aves sin nido - **Almirante Ackbar** - Lima
 Mi cholita - **El último pucho de Cieneguilla** - Lima
 El sonido de la carretera - **Ebrios de Versos, Gio165, Lafitte LE, Dj Bomba** - Lima
 Cada semana aprecia, vota y comparte la nueva música original hecha en Perú.



Saloma, la banda pirata que escala en el ranking.

CENTRO MÉDICO DE LA CLÍNICA PERUANO - AMERICANA

Dr. Juan Miguel Del Campo Suárez



MEDICINA INTERNA

Av. Mansiche 828, Of. 201 - Telf. (044) 200363

Dr. Edmundo Li Kuan



MÉDICO INTERNISTA CARDIÓLOGO

R.N.E. 2861 - R.N.E. 15573 - C.M.P. 10254

CONSULTORIO: Jr. Bolívar 203 - Telf. (044) 223215

ATENCIÓN: De lunes a sábado

TASACIONES \$ PERITACIONES

ING. NELSON FAUSTO RUIZ VEGA

PERITO CIP 18102

981 039 137

IZQUIERDA: **Charlie Parra** sacude con un poderoso Estreno Rock.

DERECHA: **Gala Brie** con su estilo presenta nuevo Estreno.



Síguenos en facebook.com/abrelista y vota en el grupo: Fans de la música peruana.

Zona Salsera Escuela & Comparsa de Baile

SALSA BACHATA

SHOWS EXHIBICIÓN

Todo tipo de Evento

MATRIMONIOS - BAUTIZOS
 CUMPLEAÑOS - ANIVERSARIOS

ACTUACIONES: COLEGIO - UNIVERSIDAD - INSTITUTO

Contáctanos: 948 859 305

Investigación penal digital: implicancias de la reforma al Código Procesal Penal



Por:
**JOSELYN
MICHELLE
ANTINORI
D'ANGELO**



Este sábado 7 de junio de 2025 se publicó en *El Peruano* la Ley N° 32374, que modifica diversos artículos del Nuevo Código Procesal Penal, con la finalidad de incorporar de manera expresa el uso de la tecnología en la etapa de investigación preparatoria. Aunque en los últimos años la virtualidad ya había sido una práctica habitual, especialmente a raíz de la pandemia, esta ley marca un paso importante: se formaliza lo que antes se aplicaba por necesidad o por interpretación del principio de celeridad procesal. Sin embargo, esta ley no se limita a autorizar declaraciones remotas del imputado. En realidad, representa una reforma de mayor alcance, con implicancias directas para todos los actores del proceso penal: fiscales, defensores, agraviados, testigos y peritos.

Tecnología digital en todas las diligencias

La reforma del artículo 337.3 establece expresamente que el fiscal puede: *“Disponer la concurrencia del imputado, del agraviado y de las demás personas que se encuentren en posibilidad de informar sobre circunstancias útiles para los fines de la investigación”*. Esto evidencia que el uso de medios tecnológicos no se limita al imputado. Se incluye expresamente al agraviado, lo que fortalece su rol participativo en la investigación penal, y también a *“las demás personas”* con capacidad para aportar información, entre ellas testigos, peritos y expertos. Por tanto, la norma facilita la recolección de elementos útiles de forma más rápida, accesible y eficiente.

Declaraciones en tiempo real y firma digital

El artículo 86.1 autoriza al fiscal a tomar declaraciones mediante tecnologías digitales en tiempo real, ya sea de manera presencial o remota, siempre que las circunstancias particulares de cada diligencia lo permitan. Esto representa un avance significativo ya que permite adaptar diligencias a realidades geográficas complejas, o incluso a la necesidad de proteger a los intervinientes sin interrumpir el curso de la investigación.

Asimismo, el artículo 88.7 precisa que estas diligencias deben concluir con la lectura y firma o impresión digital del acta, lo que garantiza su validez jurídica. Esta mención expresa a la firma digital o huella biométrica refuerza la validez jurídica del documento, y al mismo tiempo impone a los operadores del sistema penal el deber de asegurar plataformas tecnológicas confiables, seguras y accesibles.

¿Una justicia más eficiente o más distante?

Desde la perspectiva de la defensa penal, esta reforma plantea nuevos retos. Si bien la virtualidad aporta a la celeridad procesal, no debe ser excusa para sacrificar garantías fundamentales. La inmediatez, principio clave del proceso penal, exige que las partes participen efectivamente en cada acto, lo que puede verse afectado por fallas tecnológicas, problemas de conectividad o falta de privacidad en las declaraciones. Por ello, se requieren protocolos claros, capacitación adecuada y supervisión constante para evitar vulneraciones procesales disfrazadas de eficiencia.

La Ley N° 32374 es una herramienta que extiende el uso de medios digitales a todos los actores de la investigación preparatoria, fortaleciendo la celeridad sin ignorar los principios de oralidad, contradicción e inmediatez. Comprender su alcance es clave para un proceso penal moderno, ágil y respetuoso de las garantías. Como operadores jurídicos, debemos velar porque su implementación cumpla con las exigencias constitucionales del debido proceso.

¿Te han citado a declarar o enfrentas una investigación penal?

Con la nueva Ley N° 32374, formalmente las diligencias fiscales pueden desarrollarse de forma virtual, y en nuestro estudio jurídico estamos preparados para asumir tu defensa con eficacia y compromiso. Llámanos al **967275471** o visítanos en Urb. Natasha Alta, Mz “P”, Lote 8, 2do piso – Oficina 202, frente al Poder Judicial, en Trujillo.



Dirige:
LIBORIO ALEJANDRO GONZALES SÁNCHEZ
CINTURÓN NEGRO 4TO DAN
REGISTRO KUKKIWON N° 05313187

-  Árbitro Nacional de Taekwondo - FDPTKD
-  Profesor del equipo de Taekwondo Colegio Militar Ramón Castilla
-  16 años en la docencia
-  Profesor del taller de Taekwondo y equipo de representatividad Colegio Privado Bilingüe La Asunción
-  Licencia de Maestro Instructor Otorgado por la FDPTKD

CLASES TODO EL AÑO

Av. Jesús de Nazareth # 259 - 3er piso
Asociación de Empleados Municipales - Trujillo

INFORMES e INSCRIPCIONES: 949 389 039



956 547 020
997 816 451

www.guiasemanal.pe



NOTICIAS TRUJILLO

[f](https://www.facebook.com/NoticiasTrujillo) [i](https://www.instagram.com/NoticiasTrujillo) [y](https://www.youtube.com/NoticiasTrujillo) [t](https://www.tiktok.com/NoticiasTrujillo)

@NoticiasTrujillo

¿Qué Fue?

LUNES A VIERNES
8:00 am

sin Rodeos

LUNES A VIERNES
9:00 am

FUERA DE JUEGO

LUNES Y VIERNES
11:00 am

FACU Factos

LUN, MIÉR Y VIER
10:00 am

LA COMBI COMPLETA

MARTES Y JUEVES
10:00 am

LA COMBI

[f](https://www.facebook.com/LaCombiNoticias) [i](https://www.instagram.com/LaCombiNoticias)

@LaCombiNoticias

www.noticiastrujillo.pe CONTACTANOS: 943 333 021 942 222 026

En San Andrés **CHIFA HAN MUY** En Los Jardines del Golf

BANQUETE 05 PARA 2 PERSONAS

- Arroz Chaufa
- Chijaukay
- Kamlu Wantán
- Gaseosa

BANQUETE 07 PARA 3 PERSONAS

- Arroz Chaufa
- Tallarín 40x40
- Kamlu Wantán
- Chijaukay o Alitas Ostión
- Gaseosa

BANQUETE 15 PARA 4 PERSONAS

- Arroz Chaufa
- Tallarín Saltado con Pollo
- Kamlu Wantán
- Chanco al Ajo 40x40
- Chijaukay
- Gaseosa

BANQUETE 17 PARA 6 PERSONAS

- Arroz Chaufa
- Tallarín Saltado
- Kamlu Wantán
- Alitas Ostión chanco al Ajo 40x40
- Gaseosa

233 035 | 947 000 952 | 993 404 832
533 506 | 948 395 455 | 948 836 360

12:00 m. a 3:30 pm.
6:00 pm. a 10:30 pm.

Mz. A Lt. 11, Urb. Los Jardines del Golf
Av. Juan Pablo II N° 155 (Hotel San Andrés)

CARTA VIRTUAL

MAESTROS del SABOR

el Abuelo RESTAURANT

De Lunes a Sabados ven y Disfruta de nuestros exquisitos potajes

- Menú Ejecutivo
- Pollo a la Leña
- Alitas
- y mucho mas...

PIDE YA!

Delivery 989103810

Delicias que sorprenden y encantan...

EL PESCADITO MOCHERO RESTAURANT

Av. La Marina 290 Moche
Telf. 949170282

Humor en las REDES

Quando te sientas solo y triste, recuerda que también eres feo y pobre.

Recordamos la edad que tenemos cuando nos sentamos en el suelo y ya no podemos ponernos en pie.

Debo admitirlo: tus recuerdos me desvelan más que el café.

En el salón de clases:
- Niños ¿Conocen a García Lorca, Neruda, Cortázar o Borges?
- No, profesor; deben ser del otro salón.

COMBO Portugués PORTUGUESA FAMILIAR

+ PAN AJO
+ GAS. 1.5L

S/ 45

45-5000

www.pizzamostra.com

JANO'S CENTRO

Ubícanos en:
Jr. Pizarro 671 - 3

BCP Agente

949 780 479
695900

Un verdadero deleite para los sentidos

Exposición-venta de hermosas obras de arte ORIGINALES. del Maestro Angel Suárez

La más exquisita comida criolla e internacional en un amplio y distinguido local.

EL MOCHICA Restaurant Turístico

de. **doña Fresia**

ORQUÍDEA AZUL

Calle San Martín de Porras 154, Urb. San Andrés

CUERPO GENERAL DE BOMBEROS VOLUNTARIOS DEL PERÚ
III COMANDANCIA DEPARTAMENTAL LA LIBERTAD

COMUNICADO

CENTRAL DE EMERGENCIA TRUJILLO

+51 941 158 131
(044) 233333

¡Números actualmente operativos!

Los Bomberos de La Libertad
#SomosUnaFamilia